

APUESTA COPARMEX POR EL FORTALECIMIENTO DE LAS MIPYMES; ANUNCIA LA FIIE PARA BRINDARLES FINANCIAMIENTO Y CAPACITACIÓN.

- *La Feria Iberoamericana de Innovación y Emprendimiento se realizará del 12 al 14 de septiembre en Expo Santa Fe.*
- *El acceso es gratuito y los asistentes encontrarán muchos recursos para emprender nuevos negocios y potenciar los ya existentes, contando con: acompañamiento, talleres, networking y preparación para incluirse en las cadenas de proveeduría de las medianas y grandes empresas.*
- *Desde la desaparición del INADEM, los micro y pequeños negocios resuelven por su cuenta los desafíos para mantenerse en pie y está es una gran oportunidad para crear un nuevo espacio dirigido a éste importante sector que aporta el 52% del PIB y el 78% de los empleos.*

Con la finalidad de ofrecer una alternativa real de acompañamiento a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPyMEs), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) invitó a todos los emprendedores del país a participar en la primera edición de la Feria Iberoamericana de Innovación y Emprendimiento (FIIE) a realizarse del 12 al 14 de septiembre en la Expo Santa Fe.

En conferencia de prensa el presidente nacional de la patronal, José Medina Mora Icaza, detalló que la FIIE es la fusión del Innovation and Business Forum (IBF) y la Expo Negocios y demuestra el compromiso del organismo empresarial de brindar soporte, asesoría y financiamiento a los negocios; además de contribuir a que estos creen ventajas competitivas a través de la incorporación de la innovación.

“En el Modelo de Desarrollo Inclusivo, impulsamos de manera decidida que las empresas deben ser el motor del cambio, que es lo que necesita nuestro país. Para ello, nos hemos comprometido, a través de diversas estrategias, para apoyar y fortalecer a las MiPyMEs que representan, de acuerdo con los datos del INEGI, el 99.8 por ciento de las unidades económicas de este país, o sea 5.5 millones de unidades económicas. Estos negocios generan el 78 por ciento del empleo total a nivel nacional y el 82 por ciento del empleo generado por las empresas, y desde la desaparición del INADEM, están, en su gran mayoría, resolviendo por su cuenta los desafíos para mantenerse en pie”.

Por ello y debido a que el 89 por ciento de las empresas socias de Coparmex son MiPyMEs, aseguró, se creó la FIIE, como un espacio de encuentro y proyección para que los negocios puedan enfrentar los retos de operación que se les presentan, sobrevivir, crecer y consolidarse, pues de acuerdo con cifras de #DataCoparmex el 40 por ciento sí tiene interés por la internacionalización, el 52.6 por ciento cree que es un buen momento para invertir y el 68 por ciento tiene planes para crecer.

Medina Mora Icaza subrayó que en Coparmex se trabaja para que las ideas de los emprendedores y los proyectos de las micro y pequeñas empresas puedan desarrollarse y

vincularse a las cadenas de proveeduría de las medianas y grandes empresas “La invitación es a todas las empresas de México, sean socias o no de Coparmex, para que participen activamente y hagan suya la Feria Iberoamericana de Innovación y Emprendimiento”.

Sostuvo que “La FIIE 2023 es la apuesta de Coparmex por las MiPyMEs de México” y reiteró la invitación a las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas, así como al Gobierno de México, los gobiernos estatales y municipales a que se sumen a esta iniciativa destinada a atender las necesidades de quienes acudan a la Feria del 12 al 14 de septiembre próximo.

Por su parte, Ángel García-Lascuráin Valero, presidente de la Comisión Nacional de Negocios y Financiamiento, detalló que la FIIE se desglosa en 9 ejes temáticos, desde los que se pretende aportar valor a las PyMEs y emprendedores sobre temas de financiamiento, transformación digital, nearshoring, comercialización, innovación, sustentabilidad y apoyo a la gestión para su empresa en temas administrativos, fiscales, planeación estratégica, marketing y contabilidad, además de equidad e inclusión para impulsar una filosofía centrada en la persona.

“La FIIE es la iniciativa más importante de México e Iberoamérica -como ya comentaba nuestro presidente- impulsada por Coparmex, con el objetivo de inspirar a las MiPyMEs y a los emprendedores e impulsarlos como un motor fundamental para el desarrollo económico y social de México”, concluyó.

De acuerdo con Fernando Sánchez Argomedo, la FIIE tiene seis componentes principales: show, skills, IBF, Business & Networking, Challenge y Gourmet, donde los más de 10 mil asistentes esperados podrán ser parte de un Nearshoring Lab, del Torneo Gamer FIIE, de un espacio para creadores de contenido, del Colliseum Pitch y el pabellón IBF en su novena edición. Adelantó que la FIIE contará con speed networking, encuentros B2B con empresas tractoras y sesiones de mentoría, esto, sin dejar de lado temáticas como el e-commerce, inteligencia artificial y economía circular.

Erick Fernando Cuenca Gurrola, presidente del Centro Empresarial Metropolitano del Estado de México, consideró que “la FIIE es una oportunidad inmejorable para que nuestras socias tengan oportunidad de mostrar a otros lo que se hace y producen” y agregó que es el espacio donde se responderán los cuestionamientos que se hacen los negocios respecto a financiamiento, apoyo para consolidarse, asociarse y crear alianzas para ensanchar sus horizontes.

La presidenta del Centro Empresarial del Estado de México Oriente, Odeth Rodríguez Mares destacó el enfoque de la FIIE hacia las mujeres empresarias y jóvenes emprendedores, pues aseguró, el encuentro “es una puerta abierta a la profesionalización del liderazgo de las mujeres” para que éstas cuenten con herramientas de apoyo a la gestión empresarial. Aseguró que los contenidos de la FIIE son necesarios para que estos sectores de la población puedan emprender o fortalecer sus negocios con una mentalidad más innovadora y comprometida “que dará los cimientos para hacer más y mejores empresas”.

Jesús Trigos Rodríguez, presidente del Centro Patronal del Estado de México hizo énfasis en los beneficios que las empresas pueden tener al contar con un stand de exhibición de sus productos o servicios en la FIIE, donde dijo, podrán mostrar sus productos y servicios ante los 10 mil asistentes esperados y tendrán oportunidad de interactuar con expertos en el ecosistema de emprendimiento y PyMEs “estamos convencidos que el éxito de las empresas es el éxito de nuestro país”.

Por su parte, Armando Zúñiga Salinas, presidente del Centro Empresarial de la Ciudad de México insistió en la importancia de la innovación “Necesitamos que los emprendedores y los empresarios consolidados tengan las mejores y más actualizadas herramientas para enfrentar mejor los desafíos de un mundo cambiante. La oportunidad que nos brinda el nearshoring no la podemos dejar escapar. Pero para hacerlo con éxito necesitaremos poner como prioridad la innovación en nuestras empresas”.

En su mensaje, Francisco Javier Álvarez García, Senior Manager de Alianzas Comerciales de BBVA, quien es patrocinador del encuentro, destacó la alianza que existe con Coparmex para impulsar al segmento PyME y adelantó que, en su participación en la FIIE, la institución ofrecerá soluciones de financiamiento adecuadas a las necesidades de cada negocio para impulsar su crecimiento a través de productos como: crédito simple, la tarjeta de negocio y el anticipo de facturación TPV. Agregó que la intención es plantear productos y soluciones de financiamiento con un proceso de contratación ágil, especializado y con descuento en tasa por ser parte del convenio con Coparmex.

En su intervención, Salvador Villalobos, presidente ejecutivo del Consejo de la Comunicación coincidió en que México necesita tener más y mejores empresas, pues son generadoras de empleo y facilitan la vida de las personas, por lo que la FIIE es una herramienta poderosa para guiar a los empresarios y ayudar a que sus negocios escalen al siguiente nivel. Invitó a los medios de comunicación a sumarse a la difusión de este encuentro “para ayudar a las personas para alcanzar sus sueños”.

Por último, Medina Mora Icaza reiteró la invitación a todas las MiPyMEs a participar en la FIIE del 12 al 14 de septiembre en la Expo Santa Fe “la entrada es gratuita, pueden venir de todo el país. Será un gran evento de innovación, emprendimiento y apoyo para las empresas”.

El registro para asistentes, empresarios y emprendedores está abierto en la página oficial de la Feria: <https://fiiecoparmex.com/>

-o0o-